



高齢者とのグラウンドゴルフを通して

校長 濱畠 昭成

いつも予定時刻の30分前には揃われている高齢者の皆さん。時間前に集まるのが習慣だそうです。91歳のご高齢の方をはじめ、体力的に無理だと分かっていてもグラウンドゴルフの会場まで来てくださいます有り難いです。

子どもたちは、島の情報を書き込む白紙のページを持っています。高齢者の皆様は何でも知っている辞書のような存在と思うことです。「こんな風にすれば」とか、いろいろな知恵を教えてもらいます。知恵のるつぼと言えます。今の世の中便利になったと思いますが、生きる術(すべ)は高齢者の方々はすごいと思います。足腰もまだまだ丈夫で会話も弾みます。大声で話されることに活力を感じ、お元気でパワフルなことに驚かされます。「春は筍、夏は椿、・・・清掃活動に忙しい」と言われます。忙しいと言われる中に生活に張り合いを持たれ一年間を楽しんでらっしゃる様子が伺えるところです。

先日は、筍採りに行きました。なかなか太くておいしそうな筍は見つかりませんが、先達の方々は、さすがです。同じ時間でも量も大きさも全く違います。見ていると私たちは道沿いに歩きますが、経験豊富な方は、道なき道を行かれます。

子どもと高齢者の皆様との触れ合いが大切だと実感することです。高齢者の皆様も子どもの頃を懐かしむのか笑顔を見ることができます。子どもと接する時って誰もが優しい表情になりますね。子ども達を見ても日頃見られない優しさを感じことがあります。交流して出会うだけでお互い、にこやかな表情になることに喜びを感じることです。交流を通して島の豊かさを感じ、子どもたちがもっと島の良さを自覚し、もっと生きる術をページいっぱい書き込んでくれることを望むところです。



<海岸清掃・愛校作業・奉仕作業(PTA)>

5月は硫黄島への「愛」を高めました。11日㈯に長浜海岸の清掃を行いました。流れ着いたゴミに驚きました。21日には愛校作業と奉仕作業により学校もきれいになりました。ありがとうございました。

<ジオガイド～吉田南中・甲東中との交流会～>

冒険ランドに宿泊学習で訪れた、吉田南中、甲東中と交流学習を行いました。硫黄島のことについて、クイズを交えながら発表しました。良い交流会になりました。



<避難訓練>

大地震が発生し、津波が来るという想定で避難訓練を実施しました。「おかしも」を合言葉に、真剣に整然と冒険ランドまで避難していました。消防団長の長濱義人さんに講話をいただき、良い訓練でしたとお褒めの言葉をいただきました。「まず、自分が助かること。」を、第一に避難することを学びました。



<筍採り>

昨年を超えるトラックいっぱいの収穫がありました！郵便局の小牧さんも手伝って下さり、たくさん出荷できました！

~5月12日は母の日でした~

毎年5月の第二日曜日は母の日です。鹿児島市の田知行さんから今年もカーネーションが届き、子どもたちに渡されました。硫黄島に、ニッコリ笑顔があふれました。



<5月のスナップ>

交流学習



全校集会の様子



ふれあいレクレーション



いもの苗植え（小学部）



筍採り



海岸清掃



避難訓練

